



1998

# 2000 BIS 2023



1999

2000



2003



2005



2006



2007



2008



2009



2011



2013



2014



2020



2021



2022



2023



TSV 1848 TETTANG E. V.

**2000** TSV-Zeitung erscheint erstmals als "Der Bewegungsmelder".

**2000** Rekordversuch: 1610 Menschen, davon die Hälfte Jugendliche, im Manzenberg-Stadion. Bild TSV mit Herz entsteht von einer Feuerwehrleiter aus, die im Schäferhof steht. Fotograf ist Herbert Neidhard, Film von Erich Schmid. Die Schwäbische Zeitung bringt im Jahresrückblick das TSV-Rekordbild unter der Überschrift „Bilder des Jahres 2000“.

TSV-Delegation im Vogtland zu Gast beim TSV Ölsnitz.

TSV-Mitglieder bei den Olympischen Spielen in Sydney mit dem Banner „TSV TETTANG GRÜßT DIE WELT“.

**2001** TSV Tettang ist erstmals weltweit im Internet erreichbar.

Leichtathleten richten unter der Tribüne des Manzenberg-Stadions einen Krafraum für den TSV ein.

**2002** Nach einem Probejahr findet eine Gründungssitzung Diabetikersportgruppe als Unterabteilung vom Reha-Sport statt. Auflösung der Abteilung Ju-Jitsu.

**2003** TSV Sommerfest anlässlich 10 Jahre Manzenberg-Stadion und 20 Jahre Carl Gührer Halle.

1. Highland Games - 14 Mannschaften bunt ausgelost hatten Spaß am Spiel. Bernd Ewald "Barny" moderiert mit viel Humor durchs Programm. Eine Veranstaltung mit welcher der TSV wieder einmal "gemeinsam bewegt" hat.

**2005** Nach 8 Jahren Vorsitz kandidiert Wolfgang Schilha wie 2 Jahre zuvor angekündigt nicht mehr. Ein Nachfolger konnte nicht gefunden werden. Das 4-köpfige Gremium der Stellvertreter Elke Schömezier, Bernhard Amrein, Eduard Miller und Oliver Schneider übernehmen die Führung im Team. Innerhalb von 12 Monaten soll der Vorsitz wieder besetzt werden.

**2006** Neuer Vorsitzender des TSV Tettang bis 2008 wird Günter Gollinger.

Hopfenwanderweg mit „TSV-Bewegungssau“.

**2008** Jubiläumsfeier 25 Jahre Tennisabteilung.

Die Abt. Freizeitsport richtet den 20. Silvesterlauf als Jubiläumslauf aus.

**2009** Neuer Vorsitzender des TSV Tettang wird Kurt Federau.

**2011** Nach 14 Jahren wird Bernhard Amrein als TSV-Geschäftsführer verabschiedet. Sein Nachfolger ist Maik Psotta.

**2012** Erweiterung der Küche im TSV-Vereinsheim.

**2013** Neuer Vorsitzender und Geschäftsführer des TSV Tettang wird Harald Franzen.

Im September Brand in der Carl-Gührer-Halle und damit eine Umverlagerung des gesamten Sportangebotes innerhalb des TSV für über ein Jahr.

**2014** Erster Workshop der TSV-Abteilungsleiter mit der Vorstandschaft in Eglofs für ein gemeinsames Leit- und Wertebild.

Im Oktober findet die Wiedereröffnung der Carl-Gührer-Halle nach dem Brand in 2013 statt. Die Planung der neuen Geräteausstattung lief über den TSV.

**2015** Im Oktober wird die Stadthalle zur Notunterkunft für Flüchtlinge. Die komplette Umplanung der Übungsstunden aller Vereine in der Stadthalle wird an den TSV Tettang übertragen. Dies führt zu Anfahrtswegen nach Obereisenbach, Eriskirch, Ailingen und Pfingstweid.

**2016** TSV Sprechstunden in der Anlaufstelle für bürgerschatliches Engagement in Tettang am Rathausplatz.

**2017** Es fehlt an Hallenkapazitäten – der Ruf nach einer zusätzliche Sporthalle wird lauter und es gab eine Pediton an die Stadt. Tag des Freizeitsports zum 30 jährigen Jubiläum der Abteilung Freizeitsport.

**2018** Tod von Günther Maurer.

Riedsportplatz ist Sorgenkind des Vereins. Rasenpflege, Ballfangzaun an beiden Plätzen, bröckelnde Zuschauertribüne, Lärmbelästigung der Nachbarschaft, Ruf nach einem weiteren Trainingsplatz.

**2020** Jürgen Weißenrieder wird neuer Finanzvorstand des TSV Tettang.

Corona legt den Sportbetrieb im Frühjahr lahm. Mit viel Aufwand wurde fast wöchentlich das Hygienekonzept mit der Stadt abgestimmt, um die Wiederaufnahme des Sports in verschiedenen Sportgruppen zu ermöglichen.

Tod von Eduard „Eddy“ Miller.

**2021** Die Abteilung Fußball investiert hohe Finanzmittel und viel Eigenleistungen während der Corona Pandemie in die Plätze im Ried mit zwei neuen Ballfangzäunen, einem neuen Rasenroboter, Instandsetzung der Zuschauertribüne des Nebenplatzes und weiteren notwendigen Maßnahmen auf dem Sportgelände.

**2022** Tod von Dieter Jung.

Das TSV Vereinsheim wird von einem Energieberater des WLSB bewertet, um die zukünftigen Investitionen planen zu können.

**2023** Der TSV 1848 Tettang e.V. feiert sein 175-Jähriges Bestehen mit einem Festprogramm, das sich über das ganze Jahr verteilt.



2000



## TSV 1848 TETTANG E.V.

ALLE VEREIN BASKETBALL FECHTEN FREIZEITSPORT FUSSBALL LEICHTATHLETIK HANDBALL REHA-SPORT  
TAE-KWON-DO TENNIS TISCHTENNIS TURNEN VOLLEYBALL

2015



2022

